

| 姓 名 | 現姓 | 誕生日 | 出欠 | 中学部活 | 若かりし日の趣味 | 今後の趣味／やりたい事 | 近況 |
|-----------|----|--------|----|----------------|-------------------------------|-------------------------------------|--|
| A組 | | | | | | | |
| 飯塚 哲 治 | | 6月2日 | ○ | 陸上競技 | | | |
| 神田 一 雄 | | 8月16日 | ○ | 物理 | アイスホッケー、スキー、自動車ラリー | ゴルフ、スキー、サイクリング、カメラ、旅行 | 幹事さんご苦労様です。ホームページを利用しての同窓生情報、今後も継続して行きます。暇な時は是非ご覧下さい。 |
| 岸 玄 夫 | | | × | 水泳 | | 卓球指導 | |
| 黒崎 洋 | | 3月1日 | ○ | テニス部 (中途退部) | | | 10月23日～25日に全三菱庭球大会が入ってしまいました。23日から試合が始まるので、若しそこで負ければ24日の同窓会出席も可能という状況です。 |
| 小嶋 隆 史 | | 1月30日 | ○ | テニス | テニス、サッカー、映画鑑賞、ドライブ | 中山道宿場散策、古都散策 | 今年の8月でリタイヤ、休みを満喫中 |
| 小堤 峰 雄 | | 4月14日 | × | 野球／合唱 | | レコード、CD、本・コミック等の整理 | 連絡大変遅れて、幹事の皆様にご迷惑おかけして、申し訳ございませんでした。皆様お元気で！！ |
| 沢井 秀 | | 7月7日 | × | 野球 | | | 北海道に来て丸6年経ちました。同窓会は日曜日なら行けるんですが、土曜日は結構仕事が入ってダメなことが多く、この日も大学の重要な行事があるので、残念ながら出席できません。昨年からは北海道情報大学の理事・副学長（経営情報学部長兼務）となり、学内の仕事が忙しくなった上に、今年6月からは地元江別市の地方創生有識者会議の座長を仰せつかるなど、学外の仕事も増え、目の廻るような忙しさですが、毎晩、良質のアルコール燃料を補給して、元気にやっています。結構ちよくちよく東京出張もあるので、日程の関係で日帰りやせいぜい泊が多く、浦和の実家でゆっくりできるのは益々暮れぐらいいです。北海道はゴルフ、自転車、スキーなど、楽しいことがいろいろあって快適です。まだあと4年半は北海道に居られるので、大いに楽しもうと思っています。 |
| 清水 英 男 | | | | | | | |
| 鈴木 誠 一 | | 5月18日 | ○ | サッカー | サッカー | いちご生産農業、地域里山造りボランティア（登山道、シイタケ栽培） | |
| 鈴木 光 明 | | 6月21日 | ○ | | | 親孝行、モーツァルト | 久しぶりに出席します。女房の葬儀では多大なるご厚情を賜わり有難うございました。 |
| 関根 守 男 | | | | | | | |
| 田口 順 | | 4月14日 | × | サッカー、テニス | 現在でも週一のテニスと年二回の鳳会ゴルフ | 70歳で現役社長引退し、北半球と南半球の気候の良い時期を利用した生活。 | 当日（一社）日本金型工業会の全国大会で欠席します。現在は未だ（株）田口型範と業界の業務から縁が切れませんので、後4～5年お待ち下さい。 |
| 田島 伸 一 | | 6月16日 | ○ | | | | |
| 橘 一 仁 | | | | | | | |
| 中川 芳 和 | | 5月9日 | | 水泳 | | | |
| 沼山 篤 史 | | 8月26日 | | サッカー | | | |
| 野口 務 | | 6月21日 | ○ | 陸上 | | | 済みません期日19日を過ぎ、返事が遅く成りました。庭に野菜を作って、小説等の読書をし、また走り始めて5年目に成りました。お陰で、体調は良く、横になると直ぐ寝てしまいます。 |
| 畑中 紀 明 | | 11月27日 | × | バスケットボール | 顕微鏡で身近なものの観察や化学実験セットで実験をしたこと。 | シュノーケリングで遊ぶこと。カニや魚と追いかけて楽しむみたい。 | 義姉の保育園でバイリンガルの先生で5年になりました。子どもを相手に大変なところもありますが、それなりに楽しんでます。ECCの英語教室も現在13名。雑用も増えて大変です。そのほか、小学校で英語のボランティアもあり、忙しい中なんとか過ごしています。でも最近は、肩やひざが痛くなったりして歳を感じています。＜大変申し訳ありませんが、欠席の連絡です＞幹事様ご迷惑をおかけします。先の出欠では参加と返信いたしましたが、体調を崩してしまい残念ですが、今回は欠席いたします。昨年10月帯状発疹を患って大変でした。今年はひざ痛、肩痛がでて、困っていましたが、加えて発疹が出てしまいました。しばらくおとなしく療養しようと思います。皆様のおますますのご活躍と、同窓会のご盛会をお祈りいたしております。 |
| 福田 光 泰 | | 7月8日 | × | | | | 昨年四月より、毎日が日曜日の生活となりました。暇にしてはありますが、あちこちに顔を出しておりますと、いろいろとお役を仰せつかりまして、最近結構忙しくしております。退職した会社のOB会の世話役やら、趣味の尺八の会の幹事やらその他いろいろとやらせていただいております。体は至極頑健ですので、その間を縫って、ゴルフも下手の横付きで毎月数回はグリーンに出ています。両親とも他界いたしましたので、介護はありませんが、自分の老後のために、ボケが来る前に、終の棲家の手当てをしなればと考えている今日この頃です。 |
| 松本 正 仁 | | | | | | | |
| 三戸 善 晴 | | | | | | | |

| | | | | | | | |
|-----------|-----|--------|---|------------------|--|--|--|
| 吉川 薫 | | 2月13日 | × | 軟式テニス /社会科 | 軟式テニス、社会科(中学部活) | ウォーキング、読書 | 幹事様ご苦勞様です。返事が遅れましてすみません。当日は息子の結婚式と重なりましたので、欠席いたします。娘は昨年結婚しました。仕事の方は引き続き白鷗大学で教えています。栃木県小山市にある白鷗大学は9月10日の集中豪雨で1~2メートル浸水し、後期の授業は予定通り9月25日から始めることができましたが、図書館の地階、1階が浸水するなどかなりの被害がましました。現在も復旧作業中でまだいろいろ不便なことも残っています。 |
| 安藤 加代子 | 上江田 | 3月11日 | × | 美術 | 読書、美術館、デコパージュ、パッチワーク | 美術館、骨董市、金継ぎ 旅行 | ネコ4匹と出産を控えた娘が帰って来ていて、にぎやかに忙しく暮らしています。ミステリー熱が再燃！ 映画をみたり本を読み返したりしています。今回出席出来ませんが、御盛会をお祈り致します。皆様によろしく。 |
| 井上 節子 | 井上 | 12月3日 | × | | | | 介護していた母がこの夏旅立ちました。95才でした。車イス生活16年本当によく頑張ってくれました。安らかな旅立ちを見送ることができ、ほっとしています。 いつもご連絡ありがとうございます。皆様によろしくお伝えください。 |
| 岩井 京子 | 岩村 | 12月11日 | × | バスケットボール | | | |
| 小川 純子 | 中谷 | 3月6日 | × | 茶道 | 茶道(中学時代のクラブ) | | 今年3月に年金の手続きをして、年金生活者となりました。記憶力の低下がはげしく困っています。ハガキの提出が大変遅くなり申し訳ありませんでした。P.S. 井田様に宜しくありがとうございますとお伝え下さい。なお同窓会の日は旅行中です。 |
| 岡村 弓子 | 石井 | 4月17日 | × | | | | |
| 奥田 美知子 | 増 淵 | 8月7日 | × | 美術 | | | 幹事役ご苦勞様です。井田さん電話をありがとうございます。近況ですが、母・夫・私の3人での生活になっています。母は要介護4でデイサービスやショートステイを使いながら過し、夫は春から3ヶ月入院・手術となり、私は元気ですが少々大変な年となりました。 |
| 加藤 和子 | 仲村 | | | | | | |
| 河田 文子 | 竹井 | 6月23日 | | テニス | | | |
| 黒石 陽子 | 和井田 | | — | | | | ご主人、修一様より返信。 |
| 佐藤 麗子 | 醍醐 | | × | | | | お返事が大変遅くなり申し訳ございません。いつも楽しい企画を考えてくださり、ありがとうございます。申し訳ございませんが、10月最後の土曜日は、例年予定があり、出席することができません。また機会を楽しみにしております。 |
| 酒井 敏江 | 酒井 | | × | | | | |
| 笹井 京子 | 藤平 | 9月29日 | × | 水泳、バレーボール /合唱 | 皮革工芸、ダンス等 | ブリザーブドフラワーを習っています | 一人の生活になって三年経ちました。何年経っても馴れなくて生活が前に進めません。明るい顔で参加できないのでごめんなさい。同窓生の皆様によろしくお伝えください。幹事の方には感謝しています。 |
| 清水 たま子 | 清水 | | | | | | |
| 関根 孝子 | 川添 | 7月16日 | × | | | 植物を育てること | 大病も経験しましたが、6年前に立ち上げた花や木を植える会をずっと続けています。毎日元気に楽しく過ごせることに感謝の日々です。 |
| 田中 麗子 | 廣澤 | 4月17日 | × | バスケットボール | バスケットボール部でした。今でも年1回ランチを共にします。ありがたい青春の継続です。 | 大学4年の時から始めた織を続けております。日工会という団体に所属し、研鑽を積んでおりますが、年2回大きい作品を作るのでいつも仕事に追われている感じです。月2回の自宅での教室は15年になり、加えて月2回のボランティア(横浜の障がい者作業所での織の指導)で忙しくしております。 | 10月初めの日展の搬入に向け、3か月間仕事漬けでした。ようやく全体像が見え、やれやれほっとしているところですが、あと2週間、最後の仕上げでいちばん神経を使うところでもあるのでまだまだ気が抜けません。さて同窓会ですが、まだはっきりしませんが、いろいろ重なりそうなので、さっぱりあきらめて欠席でお返事しておきます。D組の幹事さんありがとうございます。ご盛会をお祈りいたします。 |
| 友部 幸子 | 亀田 | 4月2日 | ○ | テニス | 中高は軟式テニス、会社に入り硬式テニスを始めた | ルーシーダットン(友人が講師) ボーリングを始め | 娘達が飼い始めたイタリアングレーハウンドの散歩を始めて3年、おかげで元気です。孫も高1中1になりましたが、家族の食事等あい変わらずほとんどやっています。(お弁当作りもあったりして) D組幹事さんお世話になります。 |
| 野村 むつ子 | 吉平 | | × | | 体操部/合唱部 | JAZZ、ジャズ ボーカリスト | ライブスケジュールです♪ 9/14(月)銀座シグナス03-3401-3080 10/5(月)六本木サテンドール03-3401-3080 その他、月ライブ西荻窪ココパーム第3水曜03-3396-7751 いらして下さいうれしいです♪ (当日所用有り欠席に) |
| 肥塚 あき子 | 三島 | 10月26日 | ○ | | | | |
| 増田 緑 | 増田 | 7月26日 | ○ | | | くずし字の解説 | 週に3日は退職した会計事務所仕事、週に1日はアルバイト、月に2日はジムでトレーニング、残りの日は美術館に行ったり散歩をしたり… |
| 松村 篤子 | 市川 | 7月15日 | × | テニス | | | |
| 柳沼 恵美子 | 大島 | 9月20日 | × | 水泳/茶道 | | | |
| 渡辺 むつみ | 武田 | 6月16日 | × | バレーボール/音楽 | ピアノ、バドミントン、旅行など | 旅行など楽しみたいと思いますが、今は日本とカナダの往復で手一杯です！ | 孫が可愛くて仕方ないお婆ちゃんです。皆様に宜しくお伝え下さい。いつもお知らせいただいて、ありがとうございます。日本とカナダの往復生活も10年を超えましたが、父は103歳でなんとか健在ですの、老老介護(?)はまだ続きそうです。毎年10月末はカナダに帰っていることが多く、なかなか出席できず残念です。どうぞ皆様によろしく、、、ご盛会をお祈りしています。 |
| B組 | | | | | | | |
| 浅野 元 | | 9月18日 | | | | | |

| | | | | | | | |
|-------------------------|-------|------------------------|---|----------------|-------------|--|---|
| 荒井 正 | | 4月30日 | × | 陸上競技部 器械体操部 | スキー ・ ハイキング | 温泉目当ての旅 ・ カメラ持参のハイキング ・ の んびりスキー | 上がるは血圧、下がるは体力。文字どおりの無為徒食。年に5～6回カメラ持参で温泉宿へ。偶の散歩も息が切れ、継続意欲も途切れがち。(追)幹事の皆様、充実の企画とお知らせ、有難うございます。ご出席の皆様、盛会をお祈りいたします。 |
| 荒木 充 井原 実 | | 3月7日 | × | | | | 当日は、ツールドフランスさいたまクリテリウムと重なって参加出来ません。残念です。翌日(10/25)は、浦和駅東口のパブリックビューイングの設備を使って国際ロータリーの活動をご紹介します。お時間が有りましたら見に来てください。 |
| 岩崎 正道 | | 8月19日 | × | 地学部天文班 | | | 締め日が過ぎてでのご連絡申し訳ございません。先月、森川さんにTEL頂き、「参加」のご返事しておりましたが・・・、家内の介護を優先したく「不参加」とさせて下さい。皆さまがたには、申し訳ございませんが、宜しくお願い申し上げます。 |
| 尾崎 行雄 | | 2月4日 | × | 生物部だったっけ? | 生物部だったかな? | プラモデル(戦車)積んどく派。1台でも完成させなきゃあね!(ホントの話、箱が増えるばっか) | ゴメンネ。当日は仕事。病院リハ科管理職の現役。70歳くらいまでこのままかな?死ぬまでに少しはお楽しみしたいね!とは思っているがイザ辞められるかな?まあ成り行きまかせだあね。 |
| 大澤 潤一 | | 10月4日 | ○ | | | | 2年前からバイクを始めました。近いうちに江ノ島日帰りをトライしてみようと思っています。 |
| 風間 聖二 柏 雅男 | | 12月21日 2月22日 | × | サッカー | | 海外旅行 | 至極元気でおります。当日は残念ながら欠席致します。皆様に宜しく。 |
| | | | ○ | なし | 歴史・考古学 | ジョギング、図書館通い | H27.6末会社社勤め終了。3か月乃至6か月で今後の生活スタイルを固めるべく試行錯誤中。 |
| 河村 啓一 | | 10月12日 | × | バスケットボール | バスケットボール | 中年から始めたジョギングは、現在休止中。もっぱら、ウォーキングで健康維持してます。実家整理中、出てきた、学生時代の本を読み返しています。 | 成田空港にて、航空会社の仕事、お手伝いしています。航空機の運航を地上側で支援する仕事です。直接旅客との対応はありませんが、出発までの関係者との連絡調整等、クルーとの対応もあります。国内外のいろいろな新しいLCC(LOW COST CARRIER)の会社が参入してきており、にぎやかです。 |
| 神野 直昭 芹沢 由人 | | 9月4日 | × | 卓球 | 卓球、将棋、登山 | ゴルフ、ハイキング、囲碁 | トレーニングするも、体力は期待とはほど遠く、年齢を実感するようになりました。(当日、所用有り欠席に) |
| 武田 和信 | | | — | | | | |
| 藤堂 良明 | | 10月17日 | × | 陸上部 | | | 鶴見さんへ 同窓会のご連絡ありがとうございました。メールをいただいた瞬間に、情熱家の鶴見君の顔が浮かびました。いろいろな方面でのご活躍、素晴らしく思います。今回は、孫の七五三の会と重なり、どうしても参加できません。誠に申し訳ありませんが、皆様によりよくお伝えください。 |
| 徳田 信治 | | 2月6日 | × | 陸上部 | 陸上部 剣道部 | バードカービング | 卒業から50周年ということで今回こそ出席したいと思っておりましたが、あいにく結婚式と重なり欠席させていただきます。近況ですが、毎日畑仕事に明け暮れております。時折時間を見つけて山歩きにも出かけています。 |
| 永野 博幸 野尻 明利 松本 明石 | | 2月21日 1月16日 4月3日 | × | 生物 | | | 上尾で元気しております。 |
| 宮内 正志 宮前 洋一 森川 洋一 | | 7月14日 | ○ | サッカー | サッカー一筋 | 自転車、蕎麦打ち、B級グルメ探訪 | B級グルメを発掘するのが仕事(現役)ですので、肥満が大敵です。自転車でツーリングすることで、シェイプアップしようと心がけているのですが? |
| 伊藤 小枝子 | 平野 | 11月10日 | × | テニス | | 心身共に健康第一!友人達としゃべり旅行しこのまま楽しく過ごすつもりです。 | 母が亡くなってから浦和に行く事がほぼなくなりました。まだ需要がある為働いています。 |
| 石丸 和子 梅沢 いく代 | 鈴木 関口 | 12月15日 8月6日 | × | テニス/華道 | | 特になし | 元気しております。皆様によりよく。 |
| 尾崎 道子 大熊 栄子 | 永野 今城 | 5月4日 2月3日 | × | | 読書 編物 テニス | お茶のお稽古・ゴルフ(共に月I程) | 上尾で元気しております。 |
| | | | × | | | | 幹事の皆様ご苦労様です。参加出来ず申し訳ございません。最近、惚け防止に数独をしています。気持ちは若いつもりでも、身体が付いていきません。年を感じるこの頃です。健康で元気に楽しく、日々過ごしたいと願っています。 |
| 加藤 成子 | 田口 | 11月16日 | × | 卓球 | | | (相手のいない)一人息子、主人と3人で関西方面 旅行の予定につき、欠席。皆様お元気で楽しんで下さい。 |
| 熊谷 親子 小松 裕子 | 山科 森 | 6月2日 6月26日 | × | 軟式テニス | | | |
| 駒崎 千津恵 | 横山 | 8月3日 | ○ | バレーボール/音楽部合唱班 | バレーボール/合唱 | 女声合唱団コール・ローレライ(戸田市) | 幹事の皆様お世話になります。いつもありがとう。現在、夫と次女とミニチュア・ダックスの四人暮らし。犬が子供の様な孫のような? |

| | | | | | | | |
|-----------|-----|--------|---|-----------------|-------------------|---|--|
| 佐藤清美 | 佐藤 | 1月31日 | ○ | バレエボール／英語、華道、書道 | | | 国勢調査と敬老会で、てんてこまいの毎日です。 |
| 柴田育子 | 細沼 | 5月5日 | ○ | テニス、卓球／華道 | 高校時代部活でボートをやりました | いくつか習い事を始めましたが、仲々身に付かずですが、着物の着付けは嫌いじゃないようで時々着て楽しんでいます。一女の麗風会の事業として森づくり活動があり、そのお手伝いをしています。 | 3人の子供も独立し、夫婦だけの生活となりました。家業のコンビニを天職と思って続けています。若い人に任せているのでフルに働いているわけではありませんが頼りにされている部分もあり居場所のあるうちはいいのかなと思っています。夫婦だけの旅行 家族揃っての旅行と最近では自由にでかけられるようになりました。 |
| 関口美和子 | 田村 | 8月16日 | × | | | ご無沙汰してまず腹話術を始めて六年目。プロの先生について習ってます。ボランティアで幼稚園、施設などに招待されてます。できるうちは頑張りたいです。 | |
| 芹澤るみ子 | 木村 | | × | | バトミントン、読書、音楽鑑賞 | 読書、音楽鑑賞、ガーデニング、ウォーキング | 年々暑くなると感じる夏。体も小エネモードになり、気持ちは若いつもりでも体力も衰えてきました。まずはウォーキングを始めようと思います。 |
| 田島美晴 | 久重 | 6月18日 | × | 美術 | | | |
| 土井治子 | 三戸部 | | | | | | |
| 西田律子 | 久保 | 1月10日 | ○ | 体操 | スポーツ | NPOの代表を継続中です。早く辞めたいのですが、後任がなかなかおりません(泣) | 同日、孫の運動会があります(杉並区)よって、少々遅刻かと思いますが、宜しくお願い致します。 |
| 堀江紀子 | 片桐 | 2月11日 | × | | | | |
| 三浦真理子 | 三浦 | 12月25日 | ○ | ソフトボール 数学(生物) | テニス 登山 オケでヴィオラを弾く | オーケストラやカルテットなどでヴィオラを弾いています。リコーダーの合奏も時々しています。 | 返事が期日を過ぎてしまい申し訳ありません。お二人からお誘いいただきました。ありがとうございます。同窓会の後の時間に予定があり迷っていましたが、お誘いもあり参加させていただくことにしました。よろしく願います。近況ですが、現在週4日ほど仕事に出ています。日曜日はほとんどオケ(大宮フィルハーモニー管弦楽団)の練習があり、他の休日も4～5人の弦楽合奏や10人ほどでのリコーダー合奏の練習に出かけることが多いです。12月にバレエの公演の伴奏(白鳥の湖)をオケですることになっていて、その練習をしなきゃーという焦りで他のことになかなか手が回せません。オケでは昨年5月1日(日)さいたま市文化センターで定期演奏会を予定しています。「運命」「眠りの森の美女」を演奏します。 |
| 牟田充子 | 牟田 | | × | | | | |
| 村田陽子 | 西田 | 11月12日 | × | 美術 | | 中学のクラブ活動、美術部から美術大学を卒業、染色・水彩画etcの作家活動をしております。 | 長い転勤先と横浜との二重生活で3年前に母の介護疲れから、体調を崩しました。今年は石の上にも3年 作家活動も少しずつ復活できる様になりました。今回はやはり日帰りにはムリがあり、残念ですが次回を。 |
| 森啓子 | 山田 | 6月23日 | × | | 英会話 水泳 山登り | 写真 香道 料理 | アフリカのルワンダに暮らし、日々マウンテンゴリラのドキュメンタリーを制作しています。若い時に山に登って足腰を鍛え、英会話をがんばったことが役にたっています。残念ながら出席できませんが、写真をアップしてください。楽しみにしています! |
| 柳瀬かほる | 柿沼 | 7月12日 | × | 合唱 | | | |
| 柳田寛子 | 金子 | 1月16日 | ○ | | | 家庭菜園(現在、これから) | 幹事さん、ご苦勞様です。無農薬の野菜をつくり、調理するのを、楽しみに、家庭菜園を、やっています。もうすぐ、落花生の収穫です。 |
| C組 | | | | | | | |
| 阿部久三 | | 1月22日 | × | 英語 | | | ここ数年出席率が悪く、申し訳ありません。今回も残念ながら欠席させて戴きます。完全リタイアしてもう満2年になろうとしています。毎日が日曜日とはいわゆるもの、意外に多忙な日々を送っております。父は10年前に満92歳で亡くなりましたが、今月満97歳の誕生日を迎える母は存命で、特養ホームに入居してほゞ1年です。母の認知症のこれ以上の進行を防止すべく、ホーム訪問時には百人一首のテストを実施しております。これは、15首(いつも固定)を出題、上の句を読んで下の句を答えさせるもので、母は大体12首から14首を正解します。つい5分程前の出来事も忘れてしまう母とすれば、これは驚異的な成績で、やはり普賢えた長期記憶はtime-provenだと思えます。百人一首以外には古い童歌などを一緒に歌っています。結局私は、母と遊んであげているのではなく、昔も今も母に遊んで貰っているのだとの思いを強くしております。母との時間以外は、読書三昧の毎日です。昔ブラジルに駐在した縁で、ロマンス諸語(ラテン系言語)を中心とした言語も習っております。また、今年の4月以来、近所の大学の社会人講座でフランス語を習っており、今月8日からは秋講座が始まります。母が存命の裡は、こういった生活が続くと思えます。母には、「絶対に百歳までは生きて、内閣総理大臣銀杯を貰おうね」と励ましており、母も、「うん、頑張る」と言っています。末筆ではございますが、附属の皆様の方々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。 |
| 内田誠一 | | | | | | | |
| 岡田隆行 | | 1月11日 | × | | 野球ばか | ゴルフばか | (長文のため、別紙とします) |
| 岡林隆治 | | | | | | | |
| 門倉豊 | | 10月26日 | × | | ハイキング スキー 旅行 | 熱帯魚、スポーツジム、社交ダンス、放送大学 | 都合で参加できません。熱帯魚の飼育では、エンゼルフィッシュが50匹くらい産れ、学校や保育園で貰ってもらいました。社交ダンスは、火木土等に妻等とサークルで活動してます。スポーツジムでヨガやプールで歩いたりしています。放送大学は、以前は埼玉学習センターでしたが、現在は文京学習センターで少し勉強してます。 |
| 金井寛人 | | 4月19日 | ○ | サッカー | | 相変わらず、小山実稚恵さんの追っかけ、これから | 最近の散歩コースが変わりました。浦和市内も飽きたので、有楽町から日比谷公園そして国会前までの往復で約1万2千歩稼げます。夕方から出かけるので、カッパとペンライト持参です。交通費もかかりますので、早く元のコースに戻りたいのですが… |
| 北田啓郎 | | 11月30日 | | 剣道 | | | |

| | | | | | | | | |
|-------------------------|-----|----------------|---|------------|--------------------------|------------------------|---|--|
| 工藤 准司 | | 9月30日 | × | バスケットボール | | | それまで介護で頻繁に通っていた大宮も、父親が2年前に亡くなって以来すっかり足が遠のいてしまいました。あちこち身体が故障しながらも、細々と現役を続けており、孫のような高校生を教えています。当日は仕事もあり欠席させていただきます。盛会をお祈りいたします。 | |
| 桑名 正美 小林 敏郎 | | 7月27日 4月11日 | × | ○ | サッカー 卓球→バレーボール →演劇 | 中学：卓球、バレーボール。高校：ハンドボール | サイクリング、養蜂、果樹・野菜づくり。 | 卒業から半世紀ですね！とにかく日本では戦争が無かった時代に生きられて幸せだったと思います、これからも平和が続くようにしなければなりません。製鋼会社に勤めていましたが、今はリタイアし、サンデー毎日で楽しく遊んでいます。又、4人の両親と6人の子供夫妻と5人の孫達に囲まれて何かと忙しくしています。機会があればチャリ部と一緒に走りましょう！ |
| 佐々木 究 佐藤 徹 | | 10月8日 | ○ | | | | タブレットを持ち歩き、Kindleアプリで英語やフランス語の小説を読むこと。昨年末、共訳ですが翻訳書「ドリアン・グレイの肖像」がAMAZONから出ました。(売れてないようです。。) | 胃下垂ですが、他に特に持病はなく元気です。健康維持のため、毎日出歩いて、帰りにスーパーで買い物をする。女房と二人暮らしですが、食事は大体私がついています。 |
| 里村 公生 澤 幡 悟 | | 3月30日 | × | 卓球(途中でやめた) | 卓球部 | | クラシックギター、鉄道模型 | 孫が三人、男ばかりw。町内の理事やらされてます。週四日、昔の間間と仕事。 |
| 篠田 薫 関 新一 田中 洋一 | | 3月18日 9月29日 | | × | | | | 今回の同窓会は、出席義務のある講習会と重なっており参加できません。皆様よろしくお伝えください。現在は下記の肩書きで仕事をしています。いずれも非常勤の勤務です。 1. 埼玉県国民健康保険指導監査専門医 〒330-9301 さいたま市浦和区高砂3-15-1 埼玉県庁保健医療部国保医療課 TEL: 048-830-3366 FAX: 048-830-4785 2. 埼玉県国民健康保険診療報酬審査委員会 常務処理審査委員 〒338-0002 さいたま市中央区大字下落合1704 国保会館 TEL: 048-824-2535 FAX: 048-824-2764 3. 埼玉県立がんセンター 顧問 〒362-0806 北足立郡伊奈町小室 780 埼玉県立がんセンター TEL: 048-722-1111 FAX: 048-722-1129 4. 田中胃腸医院医師 〒363-0011 浦川市北1-10-13 TEL: 048-771-1037 FAX: 048-775-8558 1. 2. が主務。 3. は、月に3～4回(手術の指導など)。 4. は、週3回程度診療しています。 |
| 名古屋 和明 | | 6月14日 | × | 軟式テニス | 軟式テニス、読書、釣り | | ウォーキング、ゴルフ 日本物流学会正会員として、物流とマーケティングの融合を考えています。 | 昨年の秋頃から、家内の容態が急に悪化し、痛み・しびれが続くようになり、出歩くことが困難になりました。その為、12月末で仕事を辞め、家内の介護に専念しております。申し訳ありませんが、欠席致します。 |
| 中島 潤一 中山 洋造 原田 有造 | | 5月31日 | ○ | ○ | | | | |
| 星野 進 | | 8月5日 | × | 卓球 | | | | 相変わらずジム通いと日本語教師で生活のリズムを作っています。ジムでは一時はアスリート並みの体脂肪率ひとケタ台を目指したこともありましたが、今は12%前後で推移しています。日本語教師はほとんどボランティアみたいなものですが、マンツーマンで一流企業のビジネスマンを教えています。それぞれ優秀なのでそれなりに刺激を受けます。本職の建築デザインはずっとご無沙汰で、自宅を楽しんでいる程度です。まだ腕には自信があるのですが。 |
| 山中 芳 | | 8月21日 | × | サッカー | サッカー、読書、ギター | | ゴルフ、家庭菜園、ジョギング、ウィンドサーフィン、肩の外科、ギター | 当日は”肩を語る会”という研究会にどうしても参加しなければなりません。記念の年なのですが、残念ですが欠席させていただきます。前述の趣味を追求したいのですが、日々の仕事に追われてままたまならないのが実情です。体に気をつけて暮らしたいと思うのですが、いろいろ欠陥が見つかってくる今日この頃です。それでも、がんばって、いろいろやりたいと思っています。会の成功と皆さんの健康をお祈り致します。また、幹事さんには感謝申し上げます。 |
| 横山 隆寿 吉岡 邦英 | | 5月14日 9月5日 | | ○ | ??? | | 物理 | |
| 青山 薫子 赤堀 | | 4月21日 | × | 茶道、花道 | | | | お茶、バードウォッチング、手芸、スポーツクラブと毎日忙しくしています。 |
| 秋山 和代 | 四方田 | 1月4日 | × | バレーボール | 茶道 読書 | | 手芸全般 | |
| 井上 雅子 | 杉山 | 2月27日 | × | 合奏 | ピアノ | | 旅行 手芸 | ご無沙汰しております。この度はお返事遅れて申し訳ありませんでした。パソコン見る事が少なくなり～ 残念ながら旅行と重なり不参加です。ご盛会お祈り申し上げます。 |
| 小川 文子 | 白石 | | | | | | | |

| | | | | | | | | | |
|-----------|-----------|--------|---|--------------|--|---|---|---|--|
| 太田 素子 | 宮本 | 4月12日 | ○ | バスケットボール | 中学時代はバスケットボール、高校では水泳部に入りましたが、関東大会で都内の私立高校の強さに驚いて即退部、その後は生徒会に没頭していました。どれも懐かしい思い出です。 | 月に1度仲間と集まって手芸を楽しむ事と、週に3日の筋トレ。又、月に1、2度その時々季節が感じられる場所を歩いています。 | 気が付けば16年も花屋さんで働いていました。春ごろから辞めたいと申し出ているのですが、辞められないでいます。おだてに乗ってしまっている部分もありますが、健康で働けている事に感謝しながら、充実した毎日を過ごしております。週3日の筋トレのおかげで、身体年齢52歳、体力年齢30代が自慢です。 | | |
| 岡登 正子 | 舟津 | 7月12日 | × | | | | 習字を10年くらい習っています。なかなか上達しないのですが、年に2回公募展に挑戦しています。 | 大阪から埼玉に戻って7年目、夫、次男、猫1匹と変わりなく過ごしています。卒業して50年の同窓会、盛会をお祈りしております。 | |
| 落合 順子 | 林 | 4月17日 | ○ | 卓球 | | | | | |
| 加藤 文子 | 門間 | 11月16日 | ○ | 卓球 | 卓球 | | スキューバダイビング・パッチワークキルト・木彫り..... | 毎日、朝晩の犬の散歩が日課です。 | |
| 金子 伊津代 | 森田 | 6月9日 | × | 英語 | | | | 日々大切に 一日一日を大事にしています。 | |
| 小泉 友子 | 小泉 | 9月19日 | × | テニス | 軟式テニス、手芸(洋裁) | ゴルフ | | 遠近両用メガネをかけたりはずしたり、視力の低下が学習意欲を削いでます。 | |
| 小松 美保子 | 高橋 | 4月5日 | × | 体操/演劇 | 絵画 | 音楽鑑賞 | | 残念ながら伺えません。 幹事さんとても頑張っている様子が嬉しく、楽しい時を過ごされますよう！ | |
| 近藤 由美子 | 近藤 | 9月1日 | × | バスケットボール | | | | 返事が遅くなって申し訳ありません。当日は、「地域防災訓練」があり、自治会役員のため、必ず参加しなくてはならず、残念ですが欠席させていただきます。盛会をお祈りしています。 | |
| 佐藤 和子 | 鰐川 | 4月10日 | - | | | | | | |
| 酒井 千恵子 | 田中 | | × | | | | | 浦和は遠いです | |
| 柴田 邦子 | Thornburg | 11月14日 | | | | | | | |
| 島村 麻利子 | 清水 | 6月23日 | × | バスケットボール | | | | 同窓会の日は旅行中 | |
| 徳田 眞知子 | 岡田 | 6月29日 | × | | | 旅行かなあ | | 年金破産となりそうなので先読みが甘かったらしく、今年から年金生活に入り、曜日を忘れ、今日用 今日行(きょうよう きょういく)はあるが怠惰に流れ、TSUMU TSUMUに明け暮れていますm(_)_m | |
| 貫井 道子 | 前佛 | | ○ | | | | | お世話になります。卒業から50年との事、昔の景色・教室が懐かしい。 | |
| 星野 裕子 | 佐久間 | | × | | | | | 兄は浦和在ですが、なかなか浦和へは... | |
| 皆川 早苗 | 竹内 | | × | | なんだったかな? | なにかな | | 今回も不参加になってしまっでごめんなさい🙇 みなドンより | |
| 宮島 素子 | 葛葉 | | | | | | | | |
| 若山 恵美子 | 小山 | 10月13日 | | 卓球→バレーボール/合奏 | | | | | |
| 渡辺 富士子 | 渡辺 | 5月23日 | | 生物 | | | | | |
| D組 | | | | | | | | | |
| 新井 康司 | | 10月10日 | ○ | 卓球/生物 | 卓球、美しい蝶・美しい音楽・美しい風景・他美しいものが好きでした | ゴルフ、歴史探訪、日本の七十二候を楽しみたいと思っています | | 60歳で定年退職してから、どうも暇と思われているのか2回目の同窓会幹事を仰せつかっています。皆様、宜しくご協力のほどお願い致します。家では、二人で一人前の生活を何とかボケないようにとやっています。 | |
| 伊藤 隆 | | 12月16日 | ○ | ピンポン/生物 | | 出来る限り「楽楽鈍」を貫きたいと思っていますが どうなることやら??? | | 連絡遅くなりまして 申し訳ございません。D組メンバーなのに 準備の役に立てず お詫び申し上げます。 | |
| 市橋 秀敏 | | | | | | | | | |
| 今井 仁 | | 7月14日 | ○ | 柔道、水泳/音楽 | 与野から自転車通学、歩こう会、柔道、水泳、ボーイスカウト、吹奏楽他 | からおけ部 コーラス もの書き | | 小説「空海の秘宝」約600枚を脱稿。文学賞に応募するか、上梓するか模索中。次作品の取材活動開始で留守がちです。第2の人生は作家を目指しています。男声合唱団「東京バーバース」次回のステージは10月31日(土)15時～S A I東京コーラス(女性版バーバースョップハーモニー)に友情出演。入場1000円。北区滝野川会館大ホール(JR上中里駅7分、南北線西ヶ原駅7分、JR駒込駅10分)どうぞお越しください。バーバースョップハーモニーの女性版、男性版の絆に触れてください。 | |

| | | | | | | | |
|--------|----|--------|---|-----------|-------------------------------------|--|--|
| 宮下 進 | | 5月11日 | ○ | | 剣道、英語部でした | ゴルフと英会話 | 退職して2年たちます。週2回ゴルフ、週1回英会話の練習です。 |
| 吉崎 久博 | | 11月23日 | × | | 野球/囲碁 | 囲碁 | 返信、遅くなってすみません！所用のため参加できませんがD組の皆様のご健勝を願っています。 |
| 井田 康子 | 市川 | 7月10日 | ○ | バスケットボール | バスケットボール/洋裁・機械編み・茶道・花道 | ガーデニング・筋トレ・TVでドイツ語・スポーツ観戦 | 井田の実家のイタリアンレストランの手伝いと孫の勉強の応援（これが難しい、中学入試問題を三人がかりで解いています） |
| 池田 志津子 | 平田 | 7月1日 | × | | 琴、合唱、花育 | 合唱、庭いじり、週1回のボランティア | 認知症の父を引き取って6年、実家にいた頃の父は自分の衰えを認められず兄夫婦を困らせておりましたが、新天地に来た事で自分が出来ない事を受け入れるようになり、デイサービスやショートステイを利用して心穏やかな日々を過ごせるようになりました。認知症の進み方もゆっくりで、93歳という年齢を考えると行動や記憶が当てに出来ないのも、まあこんなもんかな…という程度でとどまっております。デイサービスを利用していただいているので、9時半から4時半までは自由時間、合唱やボランティア…と以前の生活を続けております。合唱は末っ子が3歳の時に市内のママさんコーラスに参加しました。今ではパパさんコーラスとなっておりますが、皆さんお元気で年数回のステージを目指して、週1回の練習に励んでいます。先日亡母の法事に上京した際。飛行機と夫の仕事の都合で半日ほど時間が空きました。実家に行っても良かったのですが折角の一人の自由時間、東京をぶらついてみよう…と向島百花園へ行きました。お目当ての萩のトンネルはまだ咲き初めでしたが、秋の七草やトラノオ、ジンジャー、ヤブラン等が咲き誇っていました。昨今は庭と言えばイングリッシュガーデンですが、派手さは無いけど子供の頃庭で四季折々見慣れたような花々が咲く和風の庭も良いものです。和風庭園と言えば庭木中心の庭が多いようですが、百花園は花がメインのユニークな庭と言えるでしょう。でもどこかホッとする心安らぐ庭でした。蛇足ですが、私は「庭いじり」を「ガーデニング」というのは何故か抵抗があります。中学時代「園芸部」で活動したせいでしょうか…。 |
| 石井 喜美子 | 日吉 | | × | | | | 幹事の皆様、連絡ありがとうございます。多忙な毎日にて申し訳ありません。ご盛会をお祈り致します。 |
| 泉田 明子 | 佐藤 | 11月3日 | × | | 英会話(?)、Window Shopping、友人との名所巡り、テニス | オセロ（ビギナーズラックで勝ったので時々やります。が、今は負けの方が多です。頭はちっとも働かず、反射神経のみのオセロです。） | 相変わらずの静かな毎日をごしております。D組の皆様お手伝いもせずごめんなさい。50周年記念の会が、皆様の元気な笑顔でいっぱいになりますよう祈り上げます。それにしても附中附小etc、私達は恵まれた学生時代で本当に楽しかったネ。 |
| 恵藤 眞理子 | 鈴木 | | — | | | | |
| 小野 登志子 | 今井 | 11月14日 | × | 美術 | | | 同窓会お世話様です。10月は何かと忙しく参加出来ません。D組担当とのこと幹事様に宜しく伝えて下さい。 |
| 加藤 久美子 | 加藤 | 3月22日 | ○ | 書道 | 卓球 乗馬 茶道 | 趣味：旅行 着付け 美術 映画 活動：音楽、アートを通じたまちづくり コンサート バルシステム生協活動 マンション建替え 公民館 被災地支援再生エネルギー他 | バルシステム生協やさいたま市の仕事を終え、自由に使えるようになった時間を満喫しています。お陰さまでアートフルゆめまつりも来年は第9回を迎え、さいたまトリエンナーレ2016とコラボしたいかと願っています。大宮区の新庁舎建設やUDCOも方向性が見えてきました。バルのテレビCMを見るとうれしくなっちゃう自分がありますが、何より心穏やかにくらせる社会基盤があってこそだと思ふ日々です。 |
| 鎌倉 千和 | 鎌倉 | 1月20日 | × | | | | 読書と散歩を中心に静かな日々を送っています。今回も同窓会のお知らせをありがとうございます。どうぞ楽しい会でありますように。 |
| 河崎 美佐子 | 鴛田 | | × | | | | いつもお世話になりありがとうございます。忙しくて、スママセン |
| 佐藤 千枝子 | 野中 | 9月2日 | × | 華道 | 音楽 ちょっとテニス | もう15年以上になりますか水戸芸術館の市民ギャラリートーカーのメンバーになっています。最近、水戸市の広報誌を音訳することの方に時間を使っています。 | あとどのくらい元気でいられるかしら～と逆算しながらも足踏み状態。一歩踏み出せていないと思う日々です。 |
| 清水 悦子 | 阿部 | 5月30日 | × | ダンス | 料理（洋菓子） | 今1番思う事は終活です | いつまでも健康でと留意しておりましたが現在癌の治療に専念しています |
| 鈴木 みどり | 倉片 | 6月21日 | ○ | ソフトボール | 茶道、ごみ問題研究会 | | 猛暑続きの今年の夏でしたが、家庭菜園で収穫したトウモロコシ、キュウリ、ミニトマト、ツルムラサキ、オカワカメなどを食べて、何とか乗り切ることができました。体のあちこちに痛みがあり、少しでも軽減させることが目の下の課題です。 |
| 関川 みゆき | 関川 | 10月28日 | × | 水泳 | スキー、水泳、旅行 | スキー、水泳、ヨガ、旅行 | 旅行と重なり、残念ですが欠席致します。現在、週2回パート勤務をしています。次回お会いできる日を楽しみにしております。 |
| 多比羅 春美 | 臼井 | 1月1日 | × | 園芸、写真 | ドイツ語 | | 幹事さん、お世話さまで。最近ほとんどパソコンは見ないので、お返事が遅くなりました。スママセン。毎年秋はいろいろ予定が入り多忙のため、今回は欠席します。でも、いたって元気です！！ご盛会をお祈りします。 |
| 高村 素子 | 大政 | | | 美術 | | | |
| 高山 由利子 | 西木 | 5月14日 | ○ | | スイミング、ヨガ、木彫り、キルト、お菓子作り | スイミング、ヨガ、ウォーキング、木彫り、お菓子作り | 元気にしています。ゆったりとした山歩きを楽しんでいます♪今夏は念願の北岳にも登頂！沢山の希少な花々に迎えられ、山頂からの展望とお昼寝もという贅沢な一時も味わえて感動の山旅堪能が出来ました♪今後も悠々とした歩きを続けて行きたいと思っています！ |
| 都筑 篤子 | 松本 | 8月27日 | | | | | |
| 常沢 千寿子 | 阿部 | 4月3日 | | 箏曲部 | | | |
| 徳丸 富子 | 徳丸 | 12月13日 | × | | | | 母親は今年5月に亡くなりましたが、今度は叔母の介護です |
| 萩原 美佐子 | 萩原 | 11月23日 | × | 園芸 | | | |
| 林田 牧子 | 林田 | 6月10日 | × | | | | |
| 藤野 純子 | 高杉 | 4月18日 | × | バレーボール/合奏 | | 未定。いろいろかじったのですが… | Wの介護生活（叔母と義母）で大変でしたがやっと思施設に… 少しは自分の時間が持てるのかなと思っていたのですが子供の転居を伴う転勤… まだまだ家族に振り回されています。 |

| | | | | | | | |
|--------------|----|-------|---|--------|--------------|-------------------|--|
| 町田 道子 | 井上 | 10月4日 | × | 美術 | デザイン、陶芸 | デザイン、銅版画、俳句、フランス語 | 物を作る事に熱中。ワクワクしています。折角、同窓会を企画していただきましたのに出席出来ず、申し訳ありません。楽しい会となりますようお祈りいたします。ありがとうございました。 |
| 森津 久美子 | 黒田 | 12月9日 | × | バレーボール | 水泳、温泉巡り | 手芸（つるしびな）、旅行 | 動作は多少鈍くなりましたが、元気に過ごしています。 |
| 附属小学校 | | | | | | | |
| 萩原 徹 | | 3月19日 | ○ | | 野鳥観察、柔道、お絵かき | 国内一人旅、水彩画、ゴルフ | 4月より毎日フリーなスローライフを満喫。 |

| | |
|------|----|
| 出席 ○ | 47 |
| 欠席 × | 94 |

| | |
|------|----|
| 男A ○ | 8 |
| 男B ○ | 4 |
| 男C ○ | 6 |
| 男D ○ | 11 |
| 男小 ○ | 1 |
| 男性 ○ | 30 |
| 女A ○ | 3 |
| 女B ○ | 6 |
| 女C ○ | 4 |
| 女D ○ | 4 |
| 女性 ○ | 17 |